

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Dorothea Wiepcke

ANTRAG

15.11.2019

Parkstadt Schwabing/Alte Heide: Parksuchverkehr raus aus den Vierteln – rein in ein Parkhaus über der Autobahn

Die Verwaltung wird in Abstimmung mit den zuständigen Behörden gebeten zu prüfen, inwieweit eine Überbauung der Autobahn A9 mit einem Parkhaus im Bereich der Parkstadt Schwabing/Alte Heide möglich ist. Hierbei sind auch private Investorenmodelle mit einzubeziehen.

Begründung:

Die Verkehrssituation in der Parkstadt Schwabing/Alte Heide ist auch durch die Parkplatzsuchenden, die in den dortigen Firmen arbeiten, sehr angespannt. Um die Situation für die Anwohner in den dort befindlichen Wohnsiedlungen zu entschärfen und den Parksuchverkehr aus den Vierteln fernzuhalten, sollte die Überbauung der A9 mit einem Parkhaus geprüft werden. Als Beispiel hierfür könnte das Messe-Parkhaus in Stuttgart dienen, das aus Flächennot über der Autobahn platziert wurde.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Dorothea Wiepcke
Stadträtin